

# Mejoran alumbrado público en el centro de Angol: **sustituyen más de 300 luminarias**

**Algunos tramos de alta circulación como la calle Prat, parecían bocas de lobo sobre todo en estas noches con neblina**

**Nanette Andrade**

Más de 300 focos han sido sustituidos en las principales calles del centro de Angol por la Municipalidad, esto para optimizar el alumbrado público que en muchas partes se había vuelto deficiente sobre todo en estos días que oscurece más temprano y se empieza a ver un au-

mento de neblina.

El alcalde Enrique Neira explicó que estos cambios de luminarias han sido posibles gracias a la ejecución de uno de los proyectos emblemáticos que se postularon a través de los recursos recibidos por el Royalty Minero.

Puntualizó el alcalde que "partimos en el mes de mayo y hemos continuado con este proceso de modernización del alumbrado público mediante la instalación de 305 nuevas luminarias LED de alto rendimiento en el sector centro y principales vías de la comuna, estas luminarias con rangos de 90 y 120 watts buscan mejorar la seguridad, la eficiencia energética y la calidad de vida de nuestros habitantes de la comuna de Angol".

Asimismo, explicó que los trabajos se han concentrado en primera instancia en calles de alto tránsito como son la calle Lautaro, Caupolicán, Prat, Ilabaca, Julio Sepúlveda, Chorrillos, Pedro Aguirre Cerda y sectores como el Parque Vergara, Rancagua, Chacabuco, Campo de Marte, Los Confines y Colima, entre otros.

"Esta iniciativa se marca en el plan integral de mejoramiento urbano impulsado por la Ilustre Municipalidad de Angol y responde al compromiso de avanzar hacia una ciudad más moderna, segura y sustentable. Como alcalde reafirmo la voluntad de continuar extendiendo estos avances a más sectores de nuestra querida comuna de Angol", finalizó Neira.

